

## Presse Nationale

### > Politique



#### 175 pays touchés, 488 000 contaminés et plus de 22 000 morts dans le monde

A ce jour, 175 pays sont touchés dans le monde. Hier, 26 mars, on notait que 488 000 cas cumulés sont confirmés dans le monde, dont environ 118 000 personnes guéries et 22 100 morts. A ce jour, aucun remède, aucun vaccin. Mais les recherches continuent.



#### Dernière heure : Encore 16 nouveaux cas, hier

Le nombre de cas confirmés de Coronavirus (Covid-19) vient d'être porté à 96, à la suite de 16 nouveaux cas confirmés, hier jeudi 27 mars 2020. C'est le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé qui le révélait, ce même jeudi, lors de la conférence de presse conjointe avec le ministre de l'Intérieur et de la Protection civile. Les deux ministres ont également annoncé que la mesure d'isolement qui devrait entrer en vigueur hier jeudi à Abidjan a été reportée ce dimanche à minuit. Rappelons que le premier cas confirmé en Côte d'Ivoire a été donné, le mercredi 11 mars 2020.



#### Le CNDH lance un appel aux forces de l'ordre

Dans le cadre de la lutte contre le Covid 19, le Conseil national des droits de l'Homme (CNDH), dans un communiqué en date du 26 mars 2020, se félicite des mesures prises par le gouvernement pour juguler cette pandémie. Par la suite, le conseil appelle les forces de l'ordre au respect de la dignité humaine dans le cadre de la mise en œuvre des mesures prises par le gouvernement, et plus particulièrement du couvre-feu. Aussi, réaffirme-t-il sa disponibilité à s'engager auprès du gouvernement et à l'accompagner dans la sensibilisation tout au long de la lutte contre cette pandémie.

### > Economie



#### Industrie touristique, Covid 19 : Siandou Fofana offre plusieurs kits sanitaires

Le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a procédé le 25 mars, à la remise de kits de protection et de produits hygiéniques pour soutenir le secteur dans son offensive contre la pandémie. Le don fait aux opérateurs du secteur sinistrés par cette situation est composé de 4 000 cache-nez, 4 000 gants, 3 500 gels hydro-alcooliques, 3 500 savons liquides et 500 seaux. Une action qui intègre la stratégie sectorielle de son département dans le droit fil du gouvernement pour contrer la pandémie, tout en faisant acte de solidarité.



#### Philippe Légré offre 4 véhicules et deux quads à la DGAMP

Le secrétariat d'État auprès du ministre des Transports en charge des Affaires maritimes veut prendre sa part dans le combat que mène le gouvernement ivoirien dans la lutte contre le coronavirus. Pour ce faire, Philippe Légré, a équipé la direction générale des affaires maritimes et portuaires (DGAMP) en lui offrant 4 véhicules de type 4X4 et deux quads (motos à quatre roues). Ces dons ont été remis, jeudi 26 mars 2020 à Abidjan-Cocody. Selon Philippe Légré, ce don vise à renforcer les capacités des affaires maritimes dans ce rude combat contre la pandémie du Covid-19 et aussi, pour ses agents à veiller à l'application des mesures édictées par le Conseil national de sécurité.

### > Société

#### Lutte contre le Coronavirus : Mabri Toikeusse félicite l'institut Pasteur de Côte d'Ivoire



### pour son expertise

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la recherche scientifique a effectué une visite de travail le 25 mars 2020 à l'Institut Pasteur de Côte d'Ivoire (IPCI) sis à Yopougon. Il est allé s'enquérir des conditions de travail de cet institut dans le cadre de la lutte contre propagation de la pandémie à Coronavirus. Mabri Toikeusse a félicité le personnel et encouragé le travail accompli par cet institut, qui, à ce jour, est le seul habilité à procéder au diagnostic de la maladie à Coronavirus en Côte d'Ivoire.



### Covid-19 – Abobo : Hamed Bakayoko offre 5 400 kits aux populations

Dans le cadre de la lutte contre la pandémie de Coronavirus, le maire de la commune d'Abidjan-Abobo, Hamed Bakayoko, par ailleurs ministre d'État, ministre de la Défense a organisé, le jeudi 26 mars 2020, une cérémonie de remise de kits sanitaires aux différentes couches sociales de sa commune. Au total, plus de 5 400 kits sanitaires ont été distribués aux chefs de communautés, guides religieux, partis politiques. Egalement aux associations de jeunes et de femmes.



### Lutte contre le Covid-19 dans le district d'Abidjan : Amadou Gon Coulibaly offre 30 millions de Kits,

Le Premier Ministre, Amadou Coulibaly, a offert un don de kits d'une valeur de 30 millions de FCFA, en vue de lutter efficacement contre la propagation de la maladie à Coronavirus. Le directeur de cabinet adjoint du ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Fabrice Coulibaly, a procédé, hier, à la remise de ce don. Il s'agit essentiellement de kits de lavage de mains, de savon, de gel hydroalcoolique, de casques. Ces kits seront acheminés auprès des populations par les mouvements de soutien au Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly.



### Lutte contre le coronavirus : 700 jeunes mis en mission pour lutter contre les fausses idées

L'application des mesures gouvernementales de lutte contre le coronavirus est une réalité au ministère de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes. Lors d'une réunion avec les organisations représentatives de jeunesse à son cabinet à Abidjan-Plateau mercredi 25 mars 2020, le ministre Mamadou Touré a annoncé une campagne nationale de lutte contre le coronavirus qui sera entamée le 2 avril 2020. Ce sont 700 jeunes qui seront recrutés, formés et déployés sur le terrain dans le cadre de cette mission visant à donner la vraie information aux populations.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Lutte contre la pandémie à Coronavirus : Le CNDH invite les populations à une réelle prise de conscience, face à la gravité de la situation

Dans le cadre de la lutte contre le Covid-19, le Conseil National des Droits de l'Homme (CNDH) se félicite des mesures prises par le gouvernement pour juguler cette pandémie. Le CNDH invite les populations à une réelle prise de conscience, face à la gravité inédite de la situation et demande à chaque citoyenne et chaque citoyen de faire preuve de responsabilité vis-à-vis de lui-même et vis-à-vis des autres membres du corps social. Par ailleurs, le CNDH appelle les forces de l'ordre au respect de la dignité humaine dans le cadre de la mise en œuvre des mesures prises par le gouvernement, et plus particulièrement du couvre-feu.

### > Economie



### Les organisations professionnelles des commerçants s'engagent auprès du ministre Souleymane Diarrassouba à respecter les mesures prises par le gouvernement contre la pandémie Covid-19

Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a présidé une réunion de travail avec les organisations professionnelles des commerçants, le jeudi 26 mars 2020, à son cabinet au Plateau. Au cours de cette rencontre, toutes ces organisations ont manifesté leur soutien aux différentes mesures prises en vue de freiner la chaîne de contamination du Coronavirus en Côte d'Ivoire. Mieux, elles ont pris l'engagement, devant leur illustre hôte, de sensibiliser les acteurs de leurs différentes filières à les faire respecter scrupuleusement. (Source : Ministère)



## Abdourahmane Cissé visite la CIE Cocody pour s'assurer du respect des mesures prises par le gouvernement

En visite à la Compagnie ivoirienne d'électricité (CIE) de Cocody Danga, le jeudi 26 mars 2020, le ministre du Pétrole et de l'Énergie a noté avec beaucoup de satisfaction le respect des recommandations édictées par le gouvernement. Abdourahmane Cissé a invité les différents agents de la CIE et les populations qui viennent payer la facture à observer les différentes mesures prises par le gouvernement ivoirien.

### > Société



## Coronavirus/ Le ministère de la Santé catégorique : Aucun décès en Côte d'Ivoire, France 24 reconnaît son erreur

Dans son édition du Journal de l'Afrique du jeudi 26 mars 2020, la chaîne de télévision internationale française France 24, a annoncé un décès en Côte d'Ivoire de la maladie à coronavirus. Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a démenti cette information et appelé les professionnels des médias à s'en tenir à ses chiffres. Dans le même temps, France 24 a reconnu son erreur et fait un erratum.



## Solidarité contre coronavirus : La ministre Mariatou Koné réceptionne le don de Unilever Côte d'Ivoire

Suite à l'appel lancé par la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, l'entreprise Unilever CI a procédé, ce mercredi 25 mars 2020, à la remise de 1 000 cartons de savons d'une valeur de 10 millions de francs CFA. Le don a été remis par Manon Karamoko, le PDG Unilever CI, à la ministre dans les locaux du Programme national de cohésion sociale (PNCS). A travers ce don, cette entreprise s'inscrit aux côtés du gouvernement pour freiner la propagation du Covid-19 en Côte d'Ivoire. (Source : Ministère)

### Agence de Presse

### > Politique



## Covid-19 : Le G20 décide d'injecter 5 000 milliards de dollars dans l'économie mondiale

Les dirigeants des pays membres du G20 ont annoncé, jeudi, lors d'un sommet virtuel, leur volonté d'injecter plus de 5 000 milliards de dollars dans l'économie mondiale pour lutter contre "les répercussions sociales, économiques et financières" de la maladie à Coronavirus (Covid-19). "Nous sommes fermement résolus à présenter un front uni contre cette menace commune", ont décidé les responsables des grandes puissances mondiales dans un communiqué publié à l'issue de la réunion d'urgence présidée par le roi Salmane d'Arabie saoudite.

### > Société



## L'isolement du Grand Abidjan des villes de l'intérieur ajournée au dimanche à minuit

Les mesures de restriction de circulation des populations et du transport entre le Grand Abidjan et les villes de l'intérieur du pays sont ajournées au dimanche à minuit, pour prévenir la propagation de la maladie à coronavirus, a annoncé, jeudi, le ministre de la Sécurité et de la Protection civile, Diomandé Vagondo, lors d'un point de presse, à son cabinet. Cette mesure entre en vigueur le dimanche 29 mars à minuit. Elle ne concerne pas les déplacements des personnes et le transport de marchandise dans le district d'Abidjan, Grand Bassam, Bonoua, Dabou et Assinie, la limite nord étant le PK 30, selon le ministre de la Sécurité et de la Protection civile.



## Aka Aouélé rassure sur la quantité suffisante de test de dépistage du Coronavirus

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé rassure la population sur la quantité suffisante de test de dépistage de la maladie à Coronavirus (Covid-19) en Côte d'Ivoire. « La Côte d'Ivoire a les moyens de sa politique en matière de dépistage. Les tests, il en existe suffisamment », a rassuré Aka Aouélé, jeudi lors de la conférence de presse journalière au ministère de la Sécurité et de la Protection civile. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique a toutefois tenu à rappeler à la population les mesures de prévention à observer, notamment l'hygiène des mains, de la respiration et du comportement. Quatre-seize cas de Covid-19 ont été confirmés en Côte d'Ivoire à ce jour, avec zéro décès.



## Coronavirus : Les marchés de Yopougon ferment désormais à 15H

Dans le souci de freiner la propagation de la maladie à Coronavirus COVID-19, le maire de Yopougon, Gilbert Kafana Koné, a décidé de la fermeture des marchés au plus tard à 15H pour des séances de désinfection. Les sites ouvriront à 6H, rapporte un arrêté municipal publié jeudi. « La désinfection quotidienne des marchés par la mairie de Yopougon se fera avec l'appui technique de l'Institut national de l'hygiène publique (INHP) de la commune », précise l'arrêté.



## Covid-19 : 62 personnes écopent de 3 mois de prison pour violation de couvre-feu en Côte d'Ivoire

« Le tribunal correctionnel, en formation de flagrant délit, vient de condamner ce jeudi 26 mars 2020, 62 personnes déférées ce jour, en comparution immédiate, pour violation du couvre-feu à 3 mois d'emprisonnement assortis du sursis et 200 000 FCFA d'amende chacun », précise une note du ministère de la Justice et des Droits de l'Homme. Face à la pandémie du Covid-19 à laquelle le pays est confronté, le Président ivoirien a déclaré l'état d'urgence sur toute l'étendue du territoire et un couvre-feu allant de 21h00 à 5h00 du matin pour éviter les regroupements nocturnes aux fins de casser toute la chaîne de propagation du Coronavirus.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.